



Nomos

Muslime und Christen – die besseren Entwickler Afrikas?

Zur Schnittstelle von Religion und Entwicklung



Religion und Entwicklungszusammenarbeit

Positionen aus Politik, Praxis und Afrikaforschung

Herausgegeben von Sebastian Müller, Prof. Dr. Eva Spies und Dr. Heike Wagner

2021, 180 S., brosch., 36,- €

ISBN 978-3-8487-7996-3

(Bayreuther Studien zu Politik und Gesellschaft in Afrika | Bayreuth Studies in African Politics and Societies, Bd. 9)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7996-3

„Entwicklung“ ist umstritten – als Konzept und als Praxis. Können religiöse Akteure alternative Zugänge zu Veränderung eröffnen oder Entwicklungskooperation effizienter machen?

Vor dem Hintergrund der Förderung wertebasierter Entwicklung in der deutschen Entwicklungspolitik zeigt der Band, was und wer „religiöse Akteure“ sind und welchen Beitrag sie zu Entwicklung leisten sollen und wollen. AutorInnen aus Politik, Praxis und Wissenschaft diskutieren Ziele, Formen und Probleme wertebasierter Entwicklung und

stellen die Arbeitsweisen religionsbezogener Organisationen in Afrika und Europa vor. Der Austausch zwischen den unterschiedlichen Perspektiven trägt zu einem besseren Verständnis der Schnittstelle von Religion und Entwicklung bei.

Mit Beiträgen von

Usama Ahmad, Michael Bauer, Hansjörg Dilger, Erwin Eder, Nabiela Farouq-Martius, Muhammad H. M. W. Härter, Christoph Hoffmann, Sabrina Khan, Sebastian Müller, Michael Plesch, Paula Schrode und Eva Spies.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Religion und Entwicklungszusammenarbeit

Positionen aus Politik, Praxis und Afrikaforschung

Edited by Sebastian Müller, Prof. Dr. Eva Spies
and Dr. Heike Wagner

2021, 180 pp., pb., € 36.00

ISBN 978-3-8487-7996-3

*(Bayreuther Studien zu Politik und Gesellschaft in Afrika |
Bayreuth Studies in African Politics and Societies, vol. 9)
in German*

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7996-3

‘Development’ is controversial—as both a concept and a practice. Can religious actors open up alternative approaches to change or make development cooperation more efficient?

In view of the promotion of values-based development in German development policy, this volume shows what and who ‘religious actors’ are and what contribution they should or want to make to development. Authors from politics, development practice and academia discuss the objectives, forms and problems of values-based development and present how religion-based organisations in Europe and

Africa function. The exchange between the different perspectives contributes to a better understanding of the field in which religion and development overlap.

With contributions by

Usama Ahmad, Michael Bauer, Hansjörg Dilger, Erwin Eder, Nabiela Farouq-Martius, Muhammad H. M. W. Härter, Christoph Hoffmann, Sabrina Khan, Sebastian Müller, Michael Plesch, Paula Schrode and Eva Spies.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary